



Babyerstaussstattung gesucht

Liebe Praxiseltern,

wir unterstützen Lichtstrahl Uganda e.V. aus Münster bei der Ausstattung einer geburtshilflichen Station in Gulu, Uganda. Hier gibt es bisher keine Babykleidung für die Neugeborenen und wir sind angesprochen worden, ob wir helfen könnten. Das machen wir sehr gerne; hoffentlich auch mit Ihrer Hilfe.

Wer vlt. einzelne Kleidungsstücke vom eigenen Kind schon entbehren kann, in den Größen 52 - 62, ist herzlich eingeladen, sie uns zu geben.

Wir sammeln die Kleidung und im Mai 2022 geht dann der Flieger mit der Gründerin der Lichtstrahl Uganda e.V. Initiative Heike Rath und einer Freundin direkt zum Zielort.

Also genügend Zeit, alles schön vorzubereiten.

Über Ihre Unterstützung würden wir uns sehr freuen.
Näheres zu Lichtstrahl Uganda e.V. finden Sie im Internet.

Herzliche Grüße

Silke Voss - Schomacher